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El Ministro de Planificación Federal, Inversión Pública y Servicios de la Nación,
arquitecto Julio De Vido, visitó Roque Pérez junto a funcionarios de Obras
Públicas de la Provincia y trajó alrededor de $50.000.000 para obras públicas.  

Entre ellas se anunció la obra de ampliación del hospital municipal Dr. Ramón
Carrillo, de circunvalación, obras de desagüe cloacal, asfalto y cordón cuneta y
viviendas por un monto de $28.600.000, en el marco del Plan Obras para todos
los argentinos la inversión total para nuestra ciudad es de $50.000.000 entre
obras iniciadas y a iniciar.  

Luego de brindar una conferencia de prensa, las autoridades municipales, donde
participó el Intendente Oreja en uso de licencia, el Honorable Concejo
Deliberante, Consejo Escolar y autoridades de la zona, se dirigieron al estadio del
club Alumni donde descendió el helicóptero que trajo al Ministro De Vido, seguido
a ello la comitiva se trasladó al Centro Cultural donde un grupo de vecinos y
abanderados y escoltas de escuelas e instituciones intermedias dieron marco al
acto de anuncio de obras por parte del Gobierno Nacional.  

Acompañaron al Ministro en el estrado, la Intendente Mónica Forastieri y el
Secretario de obras Públicas de la Nación José López.  

Luego de entonarse las Estrofas del Himno Nacional Argentino, la actual
Intendente Mónica Forastieri dirigió su mensaje a los presentes, luego hizo
entrega del Decreto que declaró al Ministro Huésped de Honor de la ciudad de
Roque Pérez e hizo entrega de presentes tanto al Ministro como al Secretario de
Obras Públicas, dos cuadros pintados por artistas locales y un mate y al finalizar
se dirigió a los presentes el Ministro Julio De Vido.  

Una vez finalizado el acto en el Centro Cultural, la comitiva se dirigió al hospital
municipal Dr. Ramón Carrillo, allí fueron recibidos por el personal y recorrieron las
instalaciones para luego finalizar en el municipio donde se desarrolló una nueva
reunión en privado con las autoridades. En el Hospital se visitaron las distintas
salas e incluso la obra en construcción para la que el Ministro anunció una partida
importante de dinero.  

Dijo la Intendenta, "es para mi un día de mucha alegría, primero porque me toca
ocupar el lugar de Intendente interina y es un desafío grande, donde asumo el
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compromiso con el pueblo de Roque Pérez, pero decirles que es un día histórico
porque que yo recuerde es la primera vez que un ministro de Nación de Obras
Públicas visita Roque Pérez, no solo con la visita con la que nos honra
notablemente, sino trayendo las respuestas a las demandas que la población
tuvo en estos años. Roque Pérez, nuestro municipio tiene un presupuesto muy
chico con el que no podemos darle respuestas a todas las demandas que los
vecinos nos plantean todos los días, sin embargo a través del gobierno nacional y
provincial, en este proyecto que encauza la Presidenta Cristina Fernández de
Kirchner, estamos acompañando a todos los vecinos en todas las respuestas.
Son seis obras muy importantes que tienen que ver con viviendas, pavimento,
sala de internación en el Hospital municipal, hablamos de más cuadras de
cloacas, la solución que nos trajeron de provincia al problema de la Escuela
Técnica Nº 1, que estamos a la espera de la construcción del nuevo edificio.
Estoy convencida que en esta sintonía de trabajo del Gobierno Nacional,
Provincial y Municipal es donde realmente se van a sostener los desarrollo de
nuestros pueblos".  

El Ingeniero Julio De Vido se dirigió a los presentes y señaló que "vamos a
charlar de otros proyectos pendientes, si bien hablamos con el grupo de trabajo
del Ingeniero López, estimamos que las obras redondean los $50.000.000.
Saludo a Oreja, al concejal Gasparini y al resto de los concejales, a Walter
Abarca (candidato a Senador por la séptima Sección Electoral) que es quien
permanentemente nos tiene informado sobre la realidad del distrito, a los
intendentes que llegaron de la zona, a las entidades intermedias de la sociedad,
a los chicos de las escuelas, muchas gracias por estar, a los consejeros
escolares que cumple un rol espectacular que hemos aprendido a ver en esta
recorrida por la provincia".  

El Ministro subrayó que "vamos a revalorizar el corredor productivo
Bolívar-Navarro, vamos a empezar a firmar el contrato de lo que es el empalme
Ruta 51 Martín Berraondo. Es una ruta muy importante para la salida de la
producción que es un aporte del Gobierno Nacional. El mejor rol que puede jugar
el Estado es darnos a todos las mismas oportunidades, cada uno en sí mismo
tiene distintas expectativas en la vida pero el Estado tiene que lograr que todos
tengamos las mismas oportunidades, eso le da mayor contenido a la República.
Es fundamental no solo incorporar socialmente a todos los sectores de la
sociedad como vamos a hacer a través del pavimento, de las escuelas. Me decía
el Ingeniero López que ya está preadjudicada la remodelación del actual edificio
de la Escuela Técnica y se va a licitar la escuela nueva. La Intendenta nos pidió
por esa obra y para nosotros la salida laboral de los argentinos a través del apoyo
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de las escuelas técnicas es fundamental. Desde la Secretaria de Viviendas
vamos a llevar adelante pavimentos urbanos, 23 calles pavimentadas y 15
cuadras de cordón cuneta, 180 viviendas, desagües pluviales, ensanche y
embellecimiento del Acceso Pedro Gutiérrez, nuevo edificio para la Biblioteca
Popular Esteban Echeverría, parquización y desarrollo de dependencias en el
predio deportivo de las 33 hectáreas. La salud, la educación y el deporte son las
herramientas más poderosas con las que puede articular el Estado para generar
igualdad de oportunidades, el deporte genera la posibilidad de construir nuevos
líderes en la sociedad y le enseña a los chicos a trabajar en equipo".  

En diálogo con los medios, el ministro dijo que "estamos recorriendo el país
porque tuvimos una etapa de bajo perfil, trabajando en nuestros despachos en
los proyectos que le hacen falta a la ciudadanía y ahora hay que salir a la
provincia para profundizar las herramientas para una República con mayor
igualdad. Me reuní con integrantes de la Sociedad Rural local y se quedaron el
Dr. De Urquiza trabajando con ellos, me entregaron un petitorio y seguro los voy
a recibir en Buenos Aires. Cuando hay voluntad de diálogo se puede trabajar".  

En cuanto a la obra de autovía en la Ruta Nacional 205 que uniría
Cañuelas-Roque Pérez, un pedido de años de los intendentes de los distritos
mencionados en conjunto con Lobos, dijo que "la posibilidad está, estamos
trabajando en una nueva licitación de los corredores viales y ahí vamos a ver la
posibilidad y los tiempos en que se pueden hacer esas obras".
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